



### **CINQUIÈME ÉDITION DE FESTICOFFEE**

Le Conseil interprofessionnel du cacao et du café (CICC) du Cameroun a invité le Directeur exécutif par intérim, Dr Denis Seudieu, à participer à la cinquième édition de FESTICOFFEE, un festival du café africain ouvert au grand public qui s'est tenu du 20 au 22 avril 2017 à Yaoundé (Cameroun). Le Festival a été ouvert par le ministre du Commerce, S.E. M. Luc Magloire Mbarga Antangana. L'objectif de l'événement était de promouvoir l'industrie du café en Afrique. Il a été marqué par la participation de l'autorité du secteur du café au Viet Nam (VICOFA).

Dans son discours d'ouverture, Dr Denis Seudieu a remercié le Gouvernement du Cameroun et son secteur privé d'avoir associé l'OIC à cet important événement visant à promouvoir la consommation de café en Afrique. Il a loué le soutien précieux du gouvernement au secteur du café au Cameroun et a encouragé les autres gouvernements à s'inspirer de l'initiative camerounaise afin d'améliorer la chaîne de valeur du café pour un secteur du café durable en Afrique. Une forte consommation intérieure n'augmentera pas seulement la valeur ajoutée sur le café mais profitera également aux caféiculteurs qui auront deux marchés à approvisionner : l'industrie locale de torréfaction et les exportateurs de grains de café verts.